



NEWS LETTER

名古屋 YWCA 国際交流会
2016年9月

厳しい蒸し暑さの夏もようやく終わり、空が高く感じられる季節になりましたが、みなさまいかがお過ごしですか。

7月からの活動報告とこれからの予定をお知らせします。

名古屋大学関連

秋の登録

9月21日 Nupace 留学生130名 書類の作成のみを大学で行います
G30留学生 午前と午後に昭和区役所に連れていきます
今回はほとんどの留学生が9月中に来日するそうです
まだ申し出ていないけれどお手伝いするわ、という方はご連絡ください

NUFSA バザー

9月27日(火) 電話当番
10月1日(土) 当日
お手伝いよろしくお願いします

外国人が話す日本語サロン

前回

7月9日(土)
『あまり知られていないミャンマー』
ゲスト：アウン コミン さん
参加者：27名

次回

10月29日(土) 10:30~12:00
『私のオーストラリア』～祖母の時代から～
ゲスト：オーウィー レニー さん(元名古屋 YWCA 日本語学校学生)
詳細はチラシをご覧ください

おしゃべり広場

1か月の夏休みが終わり、学生のみなさんも元気に学校に戻ってきてくれました
休みの間に行った旅行の話などで盛り上がっています
今学期は9月26日まで、来学期は10月17日から始まります

おしゃべり広場外伝

7月4日 もうすぐ七夕、
ということで笹と短冊を
用意しました。みんなで
願い事を書いて笹につけました。
叶うといいですね。



日本語学校行事

スピーチコンテスト

日時：7月15日（金） 9:15～

J2、J3の学生さんたちはさすが素晴らしいスピーチを披露してくれました。トルコのセルギュールさんのお話しは日本人の社交辞令について。ユーモアを交えながらの楽しいスピーチでしたが、私たちの心にちょっと刺さりました。

文化交流

日時：8月24日（水）9:30～

今年度もまた日本語学校の夏季講習に参加した学生に折り紙を教えました。今年は40名以上の学生に一齐に教えるということで、かなり大変でしたが、みなさん一生懸命取り組んでくれて、あっという間に、箱、兜、鶴、コマが出来上がりました。

その後、プロの寿司職人から飾り寿司とにぎり寿司の作り方の指導を受け、みんなでワイワイと作りました。目からうろこのパフォーマンスでした。

卒業式

日時：9月29日（木）9:30～

場所：ビッグスペース

YWCA行事

バザー

日時：10月7日（金）10:00～15:00

すでに準備が始まっています。

お手伝いできる方は日にちを確認して参加してください

その他

*イタリア人のサルバトーレさんが料理を教えてくれるかも知れませんが、いつ、どういう形かなどは全く未定ですが、実現できるといいですね

*YWCAの機関紙に国際交流会のこれまでの活動や歴史が載ります。お楽しみに。

「あまり知られていないミャンマー」

☆ミャンマーの民族

大きく分けて8種類、細かく分けると135種類。
民族衣装もそれぞれ違う。

☆モーガン族について

1年中海で生活。雨季になると島に移動して簡単な家を作り住む。
視力が良く、夜もわずかな明かりで魚をさがすことができる。
海の中でも2メートル先の魚が見える。
スマトラ沖地震の時に発生した津波にも犠牲者はなし。海水が大きく引いたときは高い山に登れという言い伝えを守ったため。

☆得度式

男の子が生まれ8歳くらいになったら、お坊さんの見習い。
飾りをつけた馬に乗り、お寺に行く。髪をそって、袈裟を着る。
翌日からお寺のルールを守って生活をする。勉強中心、瞑想中心だったりする。
1日2食、夕食はなし。

☆チンロン

ミャンマーで人気のスポーツ。ヨーロッパでも人気。
遊びからできたスポーツで、4~5人で行う。
ボールをひざで蹴ったりして、踊りのようにプレイする。

☆タンティー

ヤシの木に似ているが葉と実が違う。甘くて汁が入っている。実はゼリーみたいでジュースやお酒になる。

☆その他

お経はサンスクリット語で書かれている。
毎朝授業の前に30分くらいお経を読む。(先生による)
托鉢の人に、ほとんど毎日ごはんとおかずを寄付する。これは習慣になっている。
お金を寄付することも、もったいないとは思わない。なぜなら自分のできる範囲でするから。自分がやってあげたいと、小さな気持ちが起ったときにする。

